

Fecha: 08-07-2024 Medio: La Estrella de Arica La Estrella de Arica Supl.:

Noticia general

Título: Zofri promueve el Parque Industrial de Chacalluta

Pág.: 6 Cm2: 345,4 VPE: \$562.016

Tiraje: Lectoría: Favorabilidad: 7.300 21.900

No Definida

## Zofri promueve el Parque Industrial de Chacalluta

Realizó encuentro empresarial en conjunto con la Cámara Chilena de la Construcción Arica

Redacción La Estrella

on el objetivo dar a conocer los beneficios el Parque Industrial Chacalluta Arica, fortalecer los lazos comerciales con sus socios estratégicos y generar instancias que potencien el crecimiento de la Región de Arica y Parinacota, ZOFRI S.A. en conjunto con la Cámara Chilena de la Construcción Arica, realizó un desayuno empresarial, con los socios de la Cámara, así como también Usuarios ZOFRI de Arica y representantes de la Asociación de Industriales de Arica (ASINDA), donde presentaron los beneficios y proyectos asociados al parque de ZOFRI en la región.

En este contexto, el Presidente del Directorio de ZOFRI S.A., Iván Berríos Camilo, destacó la participación en esta actividad, mencionando que "Estamos muy contentos porque entendemos que esta es la forma de reactivar la economía, en base a la colaboración, al diálogo permanente con los principales actores de Arica y Parinacota. Al mismo tiempo, en este desayuno que realizamos con empresarios y potenciales usuarios de la Zona Franca, nos permite entregarles cuales son los beneficios tributarios y aduaneros para que ellos puedan mejorar sus procesos productivos, como tambíen la rentabilidad de sus negocios y eso permitirá reactivar el empleo en la región".

En tanto, el Presidente de la Cámara Chilena de la Construcción Arica, Ricardo Peña Jones, recalcó que "nosotros siempre estamos apoyando todas las iniciativas que van en pro del desarrollo de nuestra región. Este desayuno que hemos tenido con los empresarios y con la información que nos trae ZOFRI, nos abre una ventana de desarrollo para Arica y Parinacota, con una serie de proyectos que está desarrollando en el Parque Industrial Chacalluta, los



REPRESENTANTES DEL SECTOR PRIVADO SE REUNIERON EN ESTE ENCUENTRO.

Esta es la forma de reactivar la economía, en base a la colaboración, al diálogo permanente".

> Iván Berríos Camilo Presidente direcotio de Zofri

que esperamos se puedan materializar, lo que conlleva a la contratación de mano de obra y el desarrollo de la industria local".

Asimismo, para el Presidente de ASINDA, Edward Gallardo Malebrán, destacó que "siempre es relevante, como asociación gremial, mantener el contacto con uno de los entes más relevantes de la región y con la Administradora del Sistema Franco Industrial de Arica. Esa vinculación, ese manejo de información, el conocer a la nueva autoridad, es importante para mantener el vínculo y trabajar en conjunto".

Por su parte, el Director de la Compañía representante de Arica y Parinacota, Dante Choque Caseres, mencionó que "Este encuentro fue para poder conversar sobre los proyectos de ZOFRI en la región de Arica y Parinacota. De cierta forma, la participación de todas estas empresas, es muy significativa, porque nos permite entender cuales son las necesidades que tiene la región y también los espacios en los cuales ZOFRI podría contribuir y desarrollar nuevos provectos.

